POION IND ALLIES

Una Junta de Defensa que se disuelve

Todos aquellos entusiasmos. iodas aqueilas cruzadas, meetings y demás excesos han quedado cual terron de azucar en vaso de agua.

Realmente no tiene explicación razonable lo ocurrido. El público se pregunta y nadie acier to a satisfacer la curiosidad, aunque "sotto voce", se cuentan ver daderas enormidades.

Nosotros acostumbrados al análisis sereno y mesurado, nosotros que buscamos en todas las cuestiones el "porque" y sobre ellas hacemos todas las hipótesis admisibles, para ir desechando una a una las que de la discusión resulten absurdas, nosotros que no nos dejamos llevar de la imprésión de momento y que chondamos hasta los mas profun dos basamentos de los hechos. creemos haber hallado la clave de todo lo ocurrido y esta, la con densamos en dos frases: "falta de sinceridad" en unos y "ambición insana" en ofros, salvando muy contadas y respetadas personas, de cuya fé no dudamos.

Y es que en esta bendita tierra, de todo se quiere hacer arma po-Iltica para herir al contrario, para encumbrarse al empuje de la popularidad mas bien podriamos decir populacharidad—para luego, desde la cumbre, hacer mangas y capirotes de los intereses comunes siempre con vistas al provecho propio, disfrazán dolo con mas o menos visos de le galidad:

Pero al llegar un momento en que la farsa se descubre, lo que por cualquier coincidencia se tira de la cuerdecita y hete allí el "retablo de maese Pedro" con toda la tramoya al aire.

Porque, vamos a cuentas. ¿Que es lo que se pretendía? No habiamos quedado en que el vecindario no podía, ni debia pagar a la compania Lebon un centimo mas-de-los que estatuían-los-contrates con el Municipio? Este, creemos que era el punto de partida de la cuestión, y al fin a que debian tender todos los trabajos encomendados a la disuetla Junta de Defensa. ¿Que mzo esta? Convocar reuniones públicas para las que no creó ambiente y a las que asistió escasa concurrencia en relación a la magnitud del problema a resolver. Entablar por cuenta del Ayuntamiento ur pleito ruinoso que sinó se ganó, costó en cambio cuatro mil y pico de pesetas, que paga el pueblo el que no podía pagar el aumento de los recibos, de la sociedad alumbradora, pues del pueblo pagano sale el dinero que ingresa en el Erario concejil; de este Erario qu no puede abonar el con tingente a la Diputación y que a consecuencia de ello, se mueren de hambre los asilados, las amas de cría, los empleados de las casas de beneficencia, y se quedan sin medicamentos los enfermos, los presos y campando por estas calles los dementes que no puede recojer el Manicomio a causa de su penuria.

No queremos descender á dis cutir si la legalidad de estas cuertas cobradas es ó no real, porque claro, que al talento no se le pone precio, y un escrito que a los profanos en la ciencia de Licurgo nes podria parecer sencillisimo y liecho con cuatro plumazos, ellos, los iniciados, lo aprecian tal vez como el resultado de vigilias afamosas en consultas de empolvados infolios, de sentencias del Supremo y de los indispensables antecedentes documentativos. Tampoco queremos comentar el desprendimiento generoso del procurador que de la última de sus cuentas, cede a un centro benéfico las únicas diezpesetas que dice le correspondian, pero que antes de que nadie le discutiera sus intervenciones, había cobrado otras dos ó tres cuentas del mismo asunto.

Pero repetimos que no queremos comentar estos puntos, solo los exponemos como hechos, y ne a nuestro juicio si no han sido el motivo total, han contribuido poderosamente a entibiar el entusiasmo, de los que con la mejor buena fé luchaban por la causa del alumbrado.

Despues de escritas estas cuartillas nos enteramos que se ha convocado a una reunión que tendrá lugar el día 25 en el Circulo Mercantil, al comercio, in-

dustria y público, para la funda-j que ingresen en la cárcel los ven j ción de la Cooperativa del alumbrado. Y ahi precisamente vemos la verdadera solución del problema. En la competencia. Si los organizadores, como suponemos, han hecho antes números y créen que, calculados los costes de las primeras materias y los transportes al precio de cotización actuales, pueden abastecer de alumbrado en mejores condiciones económicas que las que en la actualidad exige la compania de Lebon.

Si han hecho estos cálculos y resultan favorables al fin perseguido, deben sumarse a la Cooperativa en gestación, todos los elementos almerienses, no dejándose llevar por entusiasmos œ nomento, no por palabreria: .anas, sino meditando y discutiendo razonadamente, partida por artida los gastos que serán preisos para la producción del gas y le la energia eléctrica y de ellos deducir el coste para la unidad le consumo.

Así es como se realiza obra buena y no con Juntas de defensa, que nos llevan a pleitos ruinosos, sin remediar el conflicto. intes al contrario agravándolo y dejando cada vez más su soluentropies of the soleting

Las subsistencias

Mientras en el mercado no hu oc aver más puestos de pescado rue uno de sardina, en la Estación del Ferrocarril, estaban dis puestos para facturarse, "seis" carros abarrotados de bultos de crias clases de pescado.

Esto, desde luego, constituye io sólo un abuso d los acaparado es, sino una falta de cumplimien le lo que prometieron.

El alcalde, en vista de esta inormalidad, ordenó ayer mismo, i los Inspectores. Municipales, ntervengan en las pescaderias para acabar de una vez este esdo de cosas.

Multas á pescadores 🥶 Por el Inspector de Abastos, fué ver multado, el vendedor de pes cado José González (á) "Chota". Dicho Inspector ha comproba

do, que el tal González, vendió ayer el pescado á precio más alto, que el que tiene tasado al Jun la de subsistencias.

Además, se le han impuestô verias multas (todas en la maña tas considerables su mercancia.

El total de ellas, se eleva al nu mero de ocho; por cuyo motivo ha sido encarcelado por orden del alcalde, el aprovechado ven-

Siguen las multas

En diez pesetas, ha multado el Alcalde á Manuel Orellana, de clicio pescador, por cobrar más caro el pescado, que lo que está prevenido.

-Lucas Verdegay, ha paga-do en esta alcaldia, 2 pesetas, por multa impuesta por la falta de 70 gramos, en un kilo de pes

Li fin de la "Numancia"

Deshecha contra las costas lusitanas, balidos sus restos por las uriosas olas del Atlántico ha deaparecido para siempre la fraata "Numancia," gloriosa en el mar Pacífico en el combate del Callao, y regada por la sangre generosa del ilustre Mendez Nuñez, almirante de la escuadra.

Sobre su cubierta han vivido todos los ideales y exaltaciones, como su quilla hendió las aguas le todos los mares del mundo. Pareció estar poseido ese histórico barco de todas las audacias, de todas las rebeldías, de todos los sueños de nuestre Sr. Don Quijote. Ha llevado de por vida un alma española, topicamente ibé-

rica. Era de todos nuestros antiguos buques de combate, el que deja memoria más imborrable en las páginas de la historia de España; y ha caido en la sima profunda de la muerte, con la bizadores en lid, reñida con las fuerra actitud de los grandes lucha ras insuperables del mar flero, implacable, vengador.

Habla el Alcalde

El-Sr. Pérez Cordero hablando ayer con los periodistas en su despacho aficial, hubo de expresarse en los siguientes terminos al interrogarle sobre la cuestion de las subsistencias:

dedores de pescado José González (á) "Chota" y José Orellana Belmonte (a) "Baul" por haberle sorprendido cobrando el pescado á precio más caro que el senalado por la junta de subsisten

El que caiga— continuó diciendo el Sr. Pérez -no lo levan ta nadie.

Para eso he de ser intolerante hasta el último extremo. Yo agra deceria á todos los vecinos que me denunciarán cuantos hechos de esta indofe ocurrieran, bien entendido que me hallo dispuesio a castigarios con mano dura-

Esta mañana— dijo—he estado más de dos horas en el Mer cado y he visto con satisfacción que se han subsanado gran parte de las deficiencias que se notaban y que siempre existen al im plantarse un nuevo régimen. No por esto quiero decir que todo marche como una balsa de aceile; ciertos vicios es imposible corregirlos de momento, pero ofrezco que se conseguirá su com pleta extinción.

En cuanto a la venta de buevos puede decirse que esta se ha normalizado. Las existencias en el Mercado eran esta mañana de más de trece mil.

Las entradas también continuan, no con la abundancia que deseáramos, pero si lo suficiento para el abasto de la ciudad.

Hemos recibido telegramas del Director General de Comercio y del presidente de la Junta Central de Subsistencias, anunciándonos que la Compañía de Fe rrocarriles del Mediodia ha concedido los wagones que sean ne cesarios para el transporte de carbón vegetal, pudiendose asegurarse ya, que con esta concesión ha desaparecido el conflic-

Dentro de muy pocas horas. Almeria quedara surtida de carbon, sin que existan temores de bastante tiempo.

Finalmente dijo el alcalde que trabajaba por cerrar el año, pagando á todos los acreedores del Municipio.

EL FUTURO ATENEO

Según tenemos anunciado, esta tarde á las seis dará una conna de ayer) por vender con fal- ferencia en los Salones del Casino, el Director del Laboratorio Municipal, don Fausto Lagasca, versándo sobre el tema Progresos de la Química".

De esperar es, que esta conferencia revista la amenidad é interés que las anteriormente celebradas.

Las subsistencias en Benahadúx

En el oficio dirigido por el Sr. Gobernador civil en nombre de la Junta de Subsistencias, al Alcalde de Benahadux, con motivo de la comunicación elevada por éste trasmitiendo las quejas de la clase obrera de aquel pueblo contra el acaparamiento del maiz se ha ordenado como saben nues tros lectores que se haga una re la**l**ción de las partidas de esa clase de granos existentes en el tér mino municipal, v se invite a iss dueños del cereal de que se trata, á que vayan vendiendo sus existencias á los precios tasados por la Junta, impidiéndose la salida para otros puntos è invitado á que se dé cuenta de los que se nieguen a venderlo.

En su vista el celoso Alcalde

Garcia, comisiono al Teniente Alcalde don José Salas Pardo y Secretario don Indalecio Cazorla para que hicieran el aforo y com probación de las existencias y no tificasen las prevenciones de la Superioridad, estando practican dose el servicio con toda urgencia y escrupulosidad.

Por cierto que algunos cosecheros como el Sr. Marqués del Cadimo, al hacersele la comprobación, manifestó que al tener no ticia de la escasez, de harina de maiz estaba dispuesto à no reser var sino la canfidad extrictamen te necesaria para la próxima siembra, y consume de sus depen dientes, poniendo expontoneamente el resto del grano, á dispo sición del vecindario al precio de tasación.

El señor Garcia elogiaba mere cidamente esta conducta, mientras se manifestaba dolido del contraste de algunos otros que se habian apresurado á trasladar todas o parte de sus existencias antes de ser visitados por la comisión de compradores.

De todos modos, el recto y ac tivo proceder de las autoridades de Benahadux es digno de enco

Por los desheredados

Suscripción popular abierta por DIARIO DE ALMERIA para obsequiar con un rancho extraor dinario, el dia de Noche Buena. á los desgraciados presos que se hallen recluidos en aquella fecha, en la cárcel de esta capital.

Suma y sigue PESETAS DIARIO DE ALMERIA 5'00 D. Domingo Sánchez Germá 5'00 D. Juan Rull Vivas D. José González Belmonte 2'00 D. Arturo Gimenez López D. Antonio F. Navarro 1'00 D .Manuel Pérez Aranda 1'00 D. Alfonso Gimenez Monerri 0'50 Manuel R. Moncada D. Alfonso Martinez de León 1'00 Manuel Vicente Moreno 3'00 D'.Bernabé Morcillo 2:00 D. Rogelio Perez Garcia D. Manuel Fuentes Gonzalez 5'00 D. Blas Rodriguez Lopez 5.00 D. Joaquin G. Belmonte D. José Vicente Castillo 2'00 1'00 D. Lorenzo Miralles Sociedad la Peña D. Joaquin Laynez D. Rafael Navajas D. Juan Fuentes D. Antonio Bascuñana

Exemo. Ayuntamiento 5'00 Un incognito 191'00 Suma y sigue NOTA: Hasta esta tarde á las 6 se recibirán en la administración de esta periódico cantidades para esta suscripción.

1'00

5'00

5'00

2'00

98'50

D. David Esteban Gómez

D. Cesar Francisco Ferrer

D. Julio Olivan Casao

D. Francisco Coolmer

D. Ramón Durbán Orozco

D. Carlos Pérez Burillo

D. Arturo Lengo

A dicha hora se cerrarán definitivamente.

De sociedad

-Ayer saludamos en esta redacción al oficial del Ejército don Alenso Rodriguez Haro, que en uso de licencia permanerá en Almeria durante una corta tem-

Acompañado de su esposa la Maestra de la Escuela pública de Sierra Alhamilla, doña Asunción Gimenez López, se ha irasde Benahadúx don José Garcia y Hadado a Illar, nuestro estimado

LEA VD: Problema resuelto de tener salud con los Alimentos de Régimen



Unicos en España que se elaboran cientificamente. Malta «Natura», Caldo «Natura», Raimost, Productos Antidiabeticos, panes para régimen, Harinas, Pures, Nutto cremas de frutas, Ostraina, Alimento completo etc. etc.—Se venden en todas partes. Fábrica. Carretera Antunez 9.—Unico depósito general, Calle del Call 22.—Barcelona, Teléfono nnm. 3.115,

8.000 GORRAS PARA HOMBRES Y NIÑOS se realizan á UNA PESETA en la SOMBRERERIA «LA VENECIANA" Plaza de Nicolás "Esta mañana he dispuesto Salmerón número 3.

amigo, don Francisco Campos. -Ha venido de Madrid, el joven abogado, don Rafael Alvarez Santisteban.

-Después de pasar una temporada entre nosotros ha regresado a Granada acompañado de su bellisima hija Aurelia, el comerciante de aquella plaza, don Adrián Diaz Carnicero.

-En breve contraerán matrimonio en esta capital, una bellisima señorita emparentada con distinguidas familias, y un joven funcionario que presta sus servicios en esta Jefatura de Obras Públicas.

—De Toledo regresó ayer el alumno militar don Enrique Canal Sanchez

-- Accidentalmente se encuen tra en ésta procedente de Ceuta el Coronel del Regimiento de Se rrallo, nuestro paisano don Alfre do Martinez Peralta. Sea bienve-

Ayer marchó a Malaga el co nocido hombre de negocios don Francisco Magabrún Juarez.

—A pasar las Navidades al·lado de su familia, ayer vino de Tu rón mestro paisano el médico de aquel pueblo don Ramón Muley.

-Se encuentra en Almería el primer teniente de Fuerzas Regulares de Melilla, don Mario Paramo.

De Tabernas ha venido el rico propietario de aquel pueblo don Fernando Valls.

JUNTA DE SUBSISTENCIAS Ayer, á la hora de costumbre

se reunió al Junta de subsistencias, en el despacho del goberna dor civil.

Se trató de asuntos de escaso interés.

Mañana se reunirá nuevamente para tomar acuerdos de importancia-

DIARIO DE ALMERIA admite esquelas de defunción y aniversario hasta las 5 de la ma-

Burla sangrienta

Es irritante lo que viene sucediendo con la venta del pesca-

Cuando la Junta de subsisten cias acordó la lasa de este articulo todos creiamos que se nabia puesto remedio al mal y que de la producción del pescado habiamos de comer una gran parte al precio regulador; pero la decepción no ha podido ser mayor los acaparadores hacen lo que les viene en ganas, sin tener presente para neda los acuerdos doptados por la Junta de subsistencias, ni las ordenes de la Alcaldía.

El mejor pescado tal y como sale del mar, se exporta a otras provincias y mientras tanto el Mercado aparece desierto.

La burla que los acaparadore de pescado hacen de los vecinos de Almería y de las propias autoridades, no puede felerarse por más tiempo, pues á más de que por nuestra estación férrea se portan diariamente cantidades

respetables, mientras que a lu plaza sólo se lieva lo peor, las demás estaciones de la línea, en tre ellas las de Benahadux, Gador y Santa fé, son también fuen tes inagotables de exportación de dicho artículo.

De esperar es, que despues de formular esta queja razonada y justa de los vecinos, comprobada por nosotros, las autoridades adopten medidas de rigor, castigando con mano dura a los que sallan por encima de la ley para buscar su propio provecho con perjuicio de los intereses de fodo un pueblo.

Toda clase de aguardientes, caña, rom, ginebra, coñac etc. etc... las encontrareis económicas y baratas en la fábrica de Carmelo Briñon. Paseo S. Luis 2.

Cooperativa de Alumbrado

Se cita al comercio, industria les, y personalidades amantes de Almería, para que concurran el lunes 25 del actual à las 3 de la tarde al salón de actos del Círcu lo Mercantil, para la fundación de la Cooperativa de alumbrado, aprobación de sus estatutos, y nombramiento de consejo de administración, Gerencia, y direcctón técnica

LA COMISION.

Flor de Invierno

(De la sonata inédita "Las flores").

Es la Nochebuena. Por las calles todo es rumor de pisadas, eco de risas y ruido de cantos; en las casas todo es bullicio. Los niños gozan las alegrias del presente, los viejos saborean los dul ces recuerdos de la infancia. So lo una pobre harapienta con un niño muerto de frio entre sus brazos, descompone la alegria del cuadro, implorando un poco de caridad para su pobre pequeno: un pedazo de pan que llevar á su estomago hambriento, una limosna de alegría que reanime su espíritu marchito... Pero á sus oidos solo llega el eco de las risas y cantares, sus ojos han de conformarse con ver los lujosos escaparales llenos de sabrosas viandas y dulces golosinas, que otros estómagos más felices esperan...

Todo el mundo se dirige á la iglesia á oir la misa de gallo. A la puerta del templo está la pobre harapienta implorando en nombre del Niño de Dios la caridad que El prodigó... Pero todos se contentan con exhalar una queja al verla:

- Pobre mujer! esclaman: creen que esa es la suficiente limosna para endulzar los frenos de la desgraciada. Ella, al oir sas esclamaciones, tiende la ma no humildemente est ando que su miseria conmicia algomás que las corazones; pero mú lilmente. Los afligidos por las pa nas del projimo saben arrancar su corazón fodos los quejidos, i sus labios todas las frases de onsuelo; pero no pueden conmo ver el frio y duro metal que llena sus bolsillos.

La pobre no ha recibido una limonsa; sólo ha escuchado fra ses de conmiseración y eso en infristecido más al ver la miseia de los hombres.

Desde el umbral del sagrado emplo ove los fuertes resoplios del órgano y las voces huecas sonoras de los oficiantes...Mas arde escucha el alegre rumor le castañuelas y panderetas. Vo es jóvenes entonan alegres vilancicos. El niño despierta. 🚟

-- Tengo frio!-- esclama; y 'a madre le estrecha con fuerza contra su pecho como si quisiera darle el poco calor que en él queda.

-¿Donde estamos?— pregun ta el niño.

-En la puerta del templocontesta la pobre mujer; y luego piensa: ¡Hasta en la casa de Dios nos toca quedarnos á la puerta! La misa ha terminado. Enor-

me gentio se agolpa a las puertas de las iglesia. Todos rien, to los gozan. En medio del alegre pullicio solo, se ove como nota liscordante la voz de la nobre mu er que implora una limosna para su hijo. Ha nacido el Niño Dios, 🌌 quel niño que de hombre puso lodos sus afanes en despertar la caridad en el corazón de sus semejantes, aquel niño que dió sú vida preciosa por amor á los hom bres. ¡Con que dolor verá que to do su pueblo celebra su venida al mundo con fiestas en que cada uno se preocupa más que de supropia alegria sin pensar en los dolores del prójimo; junto al cas: lor de los hogares, mientras hay 🖞 quien muere de frio, saboreando suculentos manjares mientras hay quien desfallece de hambre!...

La pobre mujer queda sola en la puerta de la iglesia. A poco se presenta en ella un lego orondo y sonrosado que, poniendo en su rostro un gesto de resignación y en su voz un tono de humildad, la obliga á marcharse de allic... Gira con lentitud las pesadas puer tas, corre chirriando un escandalosos cerrojo y la pobre, que se detiene un rato á meditar cualha de ser el curso de su vida en aquella Noche-buena, cree oir una franca carcajada del hermano que antes le predicó resignación. También oye la voz humilde y débil del lego que ahora dice franca y sonora:

-Vamos, hermano, que esta noche hay buenas viandas y bueu

La pobre mujer arrastra su cuerpo enjuto que á ella parece pesada carga... Al fin cae desfallecida en el umbral de una puer ta. Alli se sienia acurrucada es-

HARINA5

No comprad sin consultar a la casa

Góngora y S. Roche

que es quien más barato vende.

Canción de Nochebuena

y mañana Navidad;

de afán de felicidad.

y el alma se siente llena

y cual el, Filis querida,

nació en el alma el cariño

que es la gloria de la vida.

que adorasteis al Señor!

vista con ojos de amor.

noche de santa alegria;

la luz del amor me guia.

y cual de Oriente la estrella

y de la noche en la calma

la divina luz del cielo

cae echa flores en el alma.

y bebe inmortalidad

el alma en la luz serena

de la azul inmensidad.

Esta noche es Nochebuena

Esta noche nace el Niño...

Oh, los alegres pastores

Esta noche es buena bella,

Dios desciende à nuestro

Esta noche es Nochebuena

Hoy de alma en alma se en-

Esta noche es Nochebuena

Yo por ti, que eres mi bien,

Salvador AGUIRRE

una antorcha de alegrias...

ly por el orbe se extiende

la sonrisa del Mesias!

v el alma se siente liena

vivo en santa adoración.

Vendedora de niños

una mujer llamada la "Rubia de

los Espigones" se dedica a la

Y lo más grave del caso, es que

En San Juan de Aznalfarache,

vendio uno en tres pesetas; y

ahora estando en tratos para

vender otros dos, de sus hijos pe-

queños, es cuando ha venido ha

descubrirse tan infame comer-

La comerciante de su propia

ngre debe ser un raro caso de

la bestia sin entrañas por que ni

los irracionales carecen de ellas

en cuanto a los propios hijos se

Espectáculos

Las funciones que se celebra-

Primera Sección sencilla a las

Segunda sección sencilla a las

Tercera sección sencilla a las

Cuarta sección doble a las 9 y

Las dos notables compañías

acrobáticas y ecuestres de Vila-

regut y Caban harán esta tarde

"El Arca de Noé", la aténtica, la verdadera. Caballitos Poneys,

El último éxito del cine Doré

de Barcelona presentado por Mr,

Caban Mr. Cerrera, célebre Pira

midista Mr. Lamberto, gran ju-

gador; Mr. Ferreti, artista cómico

Mr. Bonet, célebre gimnasta.

Los chispeantes Clonvs-cómicos

Vicentito y su augusto Cerveri-

Terminando la función con

Mr. Caban dará mil pesetas

LA PLATAFORMA INFERNAL.

5 en punto, "Los ojos de mi mo-

6 en punto, "La alegría del Ba-

8'30, "Certamen Nacional."

PLAZA DE TOROS

media, "Gente menuda."

el siguiente programa:

cabras, monos y perros.

rán hoy por tarde y noche, son

En Varledades,

las siguientes:

estos, son los propios hijos de la

venta de niños.

citada Rubia.

;parece que está Belén

dentro de mi corazón!

de afán de felicidad.

f suelo

[ciende

Todas las cosas son flores

A. FILIS.

Granada 11 y 13 .-- (Puerta de Purchena)

trechando á su hijo con cariño. Al fin, se duerme .. y suena; sucha con ruido y algazara, con musicas y alegrías... y es feliz... es feliz, porque no despierte... l'Priste hubiera sido su despertar al encontrarse á su hijo querido, muerto de frío entre sus brazos!...

José FERNANDEZ LERENA

D. E. P.

En Utrera, donde se hallaba al frente de la fuerza, de la guar dia civil, ha fallecido el ilustrado Capitan del benemérito instituto don Pedro López Herrera.

El difunto que contaba con una honrosa hoja de servicos era sumamente apreciado entre sus compañeros, de cuerpo y subor dinados, por sus apreciables prendas de carácter y su digno comportamiento en fodos los ac tos del servicio, siendo también muy estimada su cultura pues además de los importantes estudios de su carrera militar, se hallaba en posesión de título de Abogado.

En esta provincia en la cual ha prestado servicio varios años residiendo en Alhama, Vera y otras poblaciones, y en la cual contrajo matrimonio y creado una familia, contaba con genera les simpatias, habiendo sido muy sentido su prematuro fallecimien

... A su viuda la dislinguida sena, á sus hijos, tabién á su padre politico nuestro buen amigo el propietario y exalcalde de Gador don Antonio Garcia Trujillo, en viamos nuestro más sentido pé-

No compreis vinos manchegos de mesa sin antes probar las clases selectas v económicas que vende Carmelo Briñón. Precios desde 6 á 8 pesetas los

El «Papa Juan»

Ayer vimos en la Inspección de vigilancia á este precoz y yá tristemente célebre ratero; y su presencia alli la atribuimos a una nueva hazaña que sumar á las ya cometidas en su breve pero "bri lante carrera".

Nuestra sorpresa no tuvo limi es, cuando lo oimos, conversar ranquilamente con el Jefe de policía, cual si fuese un camara-

Lo interrogamos y nos dijo que desde hace siete días, esta colocado en un taller de chanis eria, por recomendación partiular del Jefe de esta prisión reventiva, que ha querido ver a forma de arrancarlo de las garas del presidio y quién sabe si quizá del patibulo, haciéndole narchar por el camino del frasajo v la honradez.

El acto realizado por ese funionario, es una prueba elocuenisima de que las carceles y preidios no son más que escuelas e malheohores, donde estas reinan y perfeccionan sus delitos, donde se inicia en el crimen á os principantes quincenarios.

Ha querido regenerar a este olfillo, no con castigo, sino con ersuasión, y haciendole ver la liferencia del hombre de bien, al usián encenagado en el vicio y la byección; pues se daba el caso ue al cumplir las quincenas, el nevo delito que el Papa-Juan ometia era más audaz, más háil, y hecho con infinitas precauiones, fruto de las enseñanzas

cibidas durante su reclusion. Felicito à ese hijo del arroyo, orque mañana sabrá lo qu ganó, á su protector aun más, porne si su altruismo y nobleza se en coronados por el exito será n hombre satisfecho útil á su atria el que sin su ayuda, hubic sido un ser despreciable y rehazado de la Sociedad.

Diputación de Almería — Biblioteca. Diario de Almería (Almería). 24/12/1916, p. 2

a quien ejecute el mismo fraba jo que el hace con su pequeno Poney en la misma plataforma

Lo-mejor para el thé unas gotas de anís Briñón. Litro 2 pesetas.

Carmelo Briñón. Paseo S. Luis 2.

EL CLIMA

POR LA MAÑAI	A.
Termometro seco	12'6
Id. húmedo	11'6
Barometro -	767'6
Termómetro	14'6
Máxima a la sombra	15'8
Mínima	11'0
Al sol	31'0
Viento	Norte
Mar	Llana
	Despejado
POR LA TARD	E

Termometro seco 13'2 Id. húmedo Barometro Termómetro 15'0 Viento En la mar Marejeda Cielo despejado Despejado

DE MARINA El temporal

De Melilla, comunicaron ayer a esta Comandancia de Marina, que apesar del furioso temporal que ha reinano durante tres o cuatro días hay una calma completa, en el mar que permite rea lizar las operaciones, ordinarias de carga y descarga, de los buques anclaces en aquella rada.

-También el observatorio de Madrid, ha comunicado que en Galicia reina un furioso temporal y nún más fuerie en el Estrecho de Geraltar. :

De Hacienda

Día habilitado

Por la superioridad se ha dispuesto que el día 31 del mes ac tual, no obstante ser festivo, que de habilitado para recibir en el Tesoro toda clase de ingresos no sólo por cánon de minas sino por todos los demás conceptos.

Las oficinas de la Delegación de Hacienda no vacarán por tanto ese día.

Una docena de botellas de manzanilla olorosa legitima de ta casa Briñón.

Servicios de la Guardia civil Robo de cerdos

Comunica la guardia civil de lanjáyar, que anteayer le fueron robadas al vecino de aquella villa Pedro Paz Fornieles, en el corlijo de su propiedad denominado "Las Viñuelas", dos cer Según leemos en "El Liberal dos en ocasión de estar ausente

de Sevilla, en aquella población' el referido propietario. El autor ó autores, no han side aún capturados por la henemé

A. Ramirez Sánchez

Médico especialista en las enfermedades de la

Nariz, garganta y o dos.

Obispo Orberá 24. Consulta de 10 à 12 y de 3 à 5

Registro civil

Durante el dia de ayer, se registró en este Registro Civil, las siguientes inscripciones:

Nacidos: María Morales Tijera, Garmen Brik Marin, Federico Chinadas Cañadas, José Marlinez Garcia y José Herrerias Gar-

Defunciones: Antonio Roldan Rubira y Catalina López Marti-

Matrimonios: Pedro Morito Ruiz con Encarnación Valdivia

Varios sucesos

Atropellada por un caballo

En la casa de Socorro, le fue prestada ayer, asistencia faculta tiva, á la niña de siete años Maria Rueda Aguilas, natural de Almeria, que padecia, la fractura del peroné derecho, tercio inferior, y herida contusa, con fuerte equimosis, en el tercio inferior de la pierna derecha, y á más con tusiones de segundo grado en la á las 3 y media, grandioso de-but en nuestro circo taurino con misma pierna, con fractura de dos incisivos, esta ultima califica da de grave.

Esta heridas se las ha produci do en su carrera un caballo desbocado.

En vista de lo importante de las lesiones que padece la mencionada niña, se ha pasado el oportuno parte al Juzgado.

-Juan Navarro Garcia de 44 años y habitante en el Barrio del Inglés, se fracturó la uña del dedo tercero del pié izquierdo, casualmento, habiendo sido atendido en la referida Casa de Soco-

-De una contusión de segun-

GRAN DEPÓSITO DE

HARINAS

Pracios de Fabrica

SOCIEDAD ANONIMA ROMERO

ANDEN DE COSTA, NUMERO 46.-ALMERIA.

PEDID LISTINES DE PRECIOS

El matador de novillos Francis

contrato con la empresa Echeva-

rria para torear ocho corridas,

cuatro en Madrid y otras tantas

en Barcelona y además está con-

tratado para dos funciones en Al

mería dos en la Coruña y dos en

Antes de comprar muebles vi-

sitar el antiguo establecimiento

de Clemente Lorenzo, Gioriela

de San Pedro numero 2, donde

cacontrara el público bonitos

aicobas, comedores y gabinetes.

Glorieta de San Pedro 2,-Aline-

Los almacenes y despacho de

muebles y tapicerias de los He-

rederos y hermanos de José Mar

tinez Herrera, han sido trasla-

dados á los Talleres de la calle

de Eguilior, (Paseo de la Esta-

ción), lo que tienen el gusto de

comunicar á su distinguida clien

Se vende la propiedad o se ce-

de a partido esta mina, sita en

el Bancalico de Flores, termino

Excesos de comer y beber

Una comida abundante se digie-

re sin dificultad con una cucha-

rada de Elixir Estomacal de Saiz

de Carlos, que evita, por ser un

poderoso tónico digestivo, les en

fermedades del estomago:

Informarán, calle Granada

Minas de plomo.

Cartagena.

Muebies.

Aviso

de Almería.

ria.

do grado en la región glútea derecha, se le ha prestado asitencia médica, á Maria Jurado Oña de 64 años, natural de Tabernas y domiciliada en la calle de Majadores,

Dicha lesión le fué producida por un golpe que dió, al ser arro llada por un ciclista.

DIARIO DE ALMERIA. Suscripción en Almería 1'50 ptas al mes.—Provincia 5'00 ptas trimestre - Extranjero 10'00 pesetas.

Información militar A presentarse.

Para asunto que le interesa, debe presentarse con toda urgen cia en este Gobierno Militar, el vecino de esta capital Luis Mérida Abade.

Grandes existencias de embotellado "Carta Blanca". Una botella 4'50 pesetas. Para cantidades mayores precios convencionales. C. Briñón. Paseo S. Luis, 2.

Notas locales

Finca rústica.

Se vende en la loma de Alhadra frente al apartadero de Monpara el encargado, casa espaciosa de moderna construcción y una tahulla de tierra, con árboles frutales. Razón, en la Administración de este periódico. No se admiten corredores.

Bautizo

Anoche recibió las aguas bautismales, en la iglesia parroquial del Sagrario, un precioso niño, hijo del industrial de esta plaza don José Vilchez Mateu.

Al neófito se le puso el nombre Apadrinaron al recién nacido

don Francisco Valdés López y su bella hija Carmen, Los invitados fueron obsequia

dos expléndidamente. Reciban los venturosos padres nuestra enhorabuena.

Cárcel Durante el dia de ayer, se registró en esta prisión preventiva.

el siguiente movimiento. Ingresados: Manuel García Ave-Ingresados, Manuel García Allaneda, Ismael Gisbert Silven

y Francisco Ferrer García. Dichos individuos, acababan de cumplir su "acostumbrada

quincena"; pero a las pocas horas, su "honorable" conducta, les hizo merecedores de volver al mismo sitio, dondé según parece se encuentran mas a gusto. Quedan recluidos 58 varones

3 liembras.

Toma de posesión.

Ha tomado posesión interinamente del cargo de Presidente de la Audiencia, el digno Magistrado de la misma, Don José Serra-

A su destino.

Ayer se posesionó nuevamen te de su cargo el inspector del Mercado Don Antonio Ibarra, el que con motivo del fallecimiento de su señora madre, Doña rinidad Portillo Cantón, estuvo listanciado del mismo durante varios días.

Reiteramos a dicho señor, nuestro sentido pésame. Festividad

Con motivo de haber sido aver la festividad del santo de la Reina, vacaron los Tribunales, y ondeó en las oficinas del Estado; el pahellón nacional.

Multas.

El Gobernador Civil Sr. Téstor multó ayer en 25 pesetas al cochero Antonio Felices Martinez (a) Gatito per escandalizar y fal tar a la moral en al via pública. Al manicomlo.

También ha ordenado el ingre so provisional- en el Manicomio del demente Juan Fernández Gar

cia, natural de Almeria, por presentar sintomas de acometividad Torero almeriense.

Se pone en conocimiento de los cultivadores de estas Vegas que habiéndose toma-do en cuenta sus deseos, el Jefe del cultivo de la azucarera «Nuestra Señora del Car-men» de Benalua à Guadix, don Nicanor co Ferrer "Pastoret" ha firmado Valverde ha dispuesto concertar las proximas siembras de remolacha en el venidero mes de Marzo para efectuar la recolección en Octubre siguiente. La Compañía facilitará semillas y abonos en primeras materias garantizadas estos últimos á precios de fabrica.

Los encargados de dicho señor don Lorenzo Cabrera, administrador del Ingenio de Monserrat en esta población, y don Gaspar Aguila: vecino de Rioja, visitaran á les labradores dándoles los demás informes que consideren necesarios y recogiendo de ellos la relación de las tabullas porque ca-

da uno quiera suscribirse.

El precio de adquisición de remolacha que pagara la Companía es el de 42'50 ptas. por tonelada puesta sobre la estación más próxima al sitio de arranque.

La Campana Plaza del Carcén de comestibles en general. Marcas, las más selectas Prontitud, economía y verdad en la medida Se sirven encargos a domicilio, sin alteración de precios.

Se venden injertos de Dallas, planta Americana, con cuña de parra, escogidas de país, con una profundidad en el pié como mínimo de un metro.—Darán más informes, Plaza de Santo Do-

Papeles pintados para el decorado de habitaciones. — Gran taller de pinturas .- Miquel Padilla Pacin, Descanso 21.

LA CIUDAD DE LONDRES José Molina é hijos

Gran Sastreria (ÚNICA EN UNIFORMES MILITARES) ...

Tejidos de todas clases para señoras Gran surtido en confecciones para caballeros y niños á la más alta novedad .- SIN RIVAL EN VESTIB BARATO Y-ELEGANTE.

Puerta de Purchena 2, y Granada 2.--ALMERIA

José Brotons Gil Fábrica de Alpergatas y venta de articulos para el raino

Exportación á provincias Teléfene 631.-Granada 26

Aguardientes

Vino de Albunol. .

LUIS GARCIA ROMERO Bodega del Patio .-- Real 44.-- Almería

Es el mejor y por ello el más resistente y el que más mezcla admite.

El Estado lo exige para sus obras Depósito exclusivo en Almería CA A FERRERA. Martinez Campos, 17 y 19

CISAS PATA VINOS Se venden tresprensas de velocidad múltiple para hacer vino, a procesa módicos.—Para detallos á infrativos fábrica de curtidas

POR TELEGRAFO

LA GUERRA

EL GOBIERNO AUSTRIACO.

Dicen de Viena, que el nuevo Gabinete austriaco lo forman: Presidente v ministro de Agricultura, conde de Clarmerting; Comercio, M. Urber; Trabajo, M. Truka: Cultura é Instrución, Hussarlek; ministro por Galitzia, M. Bobrzyneky; Defensa Nacional, monsieur Georgi; Hacienda, M. Spitzmueller; Justicia, Mr. Schenk; y Ferrocarriles, M. Fo-

CONSTRUYENDO DEFENSAS

Telegrafían de Paris que en los Cárpatos de la Moldawia se trabaja febrilmente para construir posiciones de enorme resis tencia contra el avance de los ale manes en territorio rumano.

LOS SOCIALISTAS Y LA PAZ Los periódicos alemanes dicen que el Congreso socialista del Se na, ha discurrido sobre las condi ciones de la paz propuesta por Alemania, lo mismo que el Congreso Socialista de los paises aliados, celebrado en Febrero de

PARTE OFICIAL FRANCES. De Paris transmiten el si-

miente parte oficial: El enemigo intentó acercarse nuestras lineas del oeste de Aneribe siendo rechazado.

Gran actividad de artillería en arios sectores.

PARTE OFICIAL INGLES

De Londres se reciben las siguientes noticias oficiales, con especto al teatro de la guerra. El enemigo ha bombardeado

nuestros frentes del Ancre. Hemos rechazado un intento de aproxiación á nuestras trincheras del frente del reducto de

Hollenzollern. La artillería se muestra ac-

tiva en Iprés y Mesines. Al norte del Ancre hemos canoneado y dispersado a un grupo numeroso de trabajadores. Entre el Ancre y el Somme

grandes bombardeos. Nuestros aeroplanos han prac icado varias operaciones con

Nos falta un aeroplano.
PARTE OFICIAL ITALIANO El parte oficial italiano contie

ne las siguientes novedades: Un debil ataque del enemigo i nuestros puestos del valle de Sugana ha sido rechazdoa.

El enemigo nos bombarded les posiciones de las orillas | | | | Brenta, sin ataques de la infania. En el resto de nuestro frente.

el mal tiempo ha estorbado tlas acciones de la artilleria.

Anoche rechazaos una tentativa de avance del enemigo á nuestras posiciones de la cola 144 del Carso.

Segun el cominicado oficial francés, el mal tiempo que allí se ha presentado impide toda cla se de operaciones.

UNA NOTA DE WILSON En Nueva York se considera

son atribuyéndose à gestion de ran las siguientes: Alemania el detener à América à que haga presión sobre los paises aliados.

PARTE OFICIAL ALEMAN El comunicado oficial del allomando alemán es como sigue:

Frente occidental: En el arco le Iprés y et. Wytachaete intagso cañoneo.

Al sureste de Iprés atacaron con fiereza algunas secciones in glesas siendo rechazadas en algunos puestos hubo necesidad de ilegar á la lucha cuerpo i cueros.

Al sur de Boesinghe varias pa trullas nuestras penetraron en ias trincheras enemigas, cogienlo algunos prisioneros v ametrailadoras.

Frence balcánico: En Dodrudja tomamos por asalto varias posiciones rusas.

La retaguardia ocupó Tulzes, a orillas del Danubio inferior. El número de prisioneros que

ciende a 4.600. AVIONES DESTRUIDOS

Un radiograma de Londres dice que los ingleses han destruido 24 aparatos alemanes, se han apo derado de 7 y han averiado 26. Los hidroaviones de la Marma

han destruido otros 5. LA MOVILIZACION INGLESA

Comunican de Londres que pa ra organizar la movilización inzlesa se formarán listas en todas las localidades, expresando las necesidades indispensables.

Aquellos comercios é industrias que no sean esenciales seran cerrados, sin admitirse protestas de ninguna clase.

A los obreros que trabajan acualmente en los servicios de la nación, se les enviara al frente de batalla, sustituyendolos por hombres que puedan reclutarse, en virtud de la movilización.

DE POLITICA NUEVO CUPO DEL EJERCITO

Se ha publicado un decreto anulando el cupo de 75.000 reclutas que se hizo el pasado mesde Octubre por otra nueva distribución de 40.000 reclutas.

De estos corresponden á la zona de Almería 419 y 288 á la de Huercal Overa:

NUEVO TENIENTE FISCAL DE ALMERIA

Ha sido nombrado teniente fis cal de la Audiencia de Almeria lon Eduardo Martos.

EL DIRECTOR GENERAL DE COMERCIO

El rey ha firmado un decreto nombrando Director general de Comercio al señor Nicolau.

LEYES SANCIONADAS POR EL REY. Hoy han estado en Palacio des

pachando con el rey las mesas del Senado y del Congreso. El Monarca sancionó las leyes últimamente aprobadas en aque

llas cámaras. Entre las diversas leves des-

Corbatas elegantes pres s extraor dinariamente baratos. SOMBRERERIA de Sucesor de Rosales y Ulibarri.

LISTA DE PRECIOS al público de algunas Especialidades Farm céuticas de la acredicad e casa I. S. ESPINAR.-SEVILLA, comparados con sus similares extranjeros.

Precios extranjeros PESETAS	PRODUCTOS	Precios de la casa ESPINAR PESETAS
5 — 4,50 6 — 5 — 4,50 4,50 5 — 5 — 5 — 3 — 6 — 3,50	Vino Hemoglobina. Vino Iodo-tánico. Vino Carne, Quina y Hierro. Jarabe Hemoglobina. Jarabe Rábano iodado. Glicerofosfato de Cal granulado, Kola granulada. Hemoglobina granulada. Levadura de Cerveza granulada Peptonato de Hierro en gotas. Licor de Brea (Alquitrán). Ovulos Ictiol. Cápsulas de Sándalo. Cápsulas de Terpinol.	2 = 2,50 2 = 2,50 2,50 2,50 2,50 2,50 2,50

Como verán los Sres. Médicos y el público en general, no hay razón ninguna para que los productos extranjeros valgan el doble y aun más que los españoles, ya que la composición, preparación y presentación son iguales.

VENTA... Principales Farmacias y Droguerías. J. G. ESPINAR-Sevilla y Almacenistas de Drogas y Centros de Especialidades de Capitales.

El presupuesto de créditos. La supresión del monopolio de explosivos.

Los arrendamientos de las mi nas de Almadén y del servicio de cerillas.

La nueva distribución de las fuerzas de mar y tierra.

Las reformas de la Ley sobre casas baratas y del código de Co

La ley concediendo una pensión á la viuda de Figueras. Otra regulando los derechos

pasivos á los inválidos de la Armada v del Ejército. Otra sobre el servicio de sub-

marinos y de aviación y algunas más de menos interés. PABLO IGLESIAS Y LERROUX Don Alejandro Lerroux ha re

cibido un expresivo y extenso telegrama de don Pablo Iglesias. Entre otras cosas el leader de los socialistas celebra que el acnemos hecho en esta acción as- to de cordialidad republicana ini ciada en el almuerzo que aver ce lebraron los diputados de la izquierda, tenga consecuencias be neficiosas para el progreso de

El señor Lerroux ha recibido otros telegramas en idéntico sen

Madrid y provincias ENTIERRO DE QULLON

Esta mañana se ha celebrado el entierro del cadáver del exministro Don Pio Gullón.

El triste acto ha constituido una imponente manifestación de

El duelo fué presidido por individuos del Gobierno, representaciones de la casa real y algunos

Con motivo del entierro la prensa dedica a tan ilustre politico sentidos articulos necrolo-

Fué diputado por primera vez en 1871, vice présidente del Congreso en 1881, subsecretario de Estado en 1874 y consejero de Estado en 1881.

Sagasta le hizo ministro de la Gobernación é interino de Fo-mento, en 1883, y de Estado de 1897 al 98, en als difíciles circunstancias de la guerra con los Estados Unidos. Luego volvió a ser ministro de Estado con los Gabinetes Montero Ríos y López Dominguez.

Era tampién gobernador del Banco Hipotecario, y dos veces del Banco de España.

Ocupó la presidencia del Consejo de Estado.

UN DECIMO PREMIADO CON 9.000 PESETAS EN FRANCIA.

Hoy se ha sabido que uno de los agraciados con un décimo de uno de los números premiados con 90,000 pesetas se halla en Francia.

El décimo fué adquirido por el banquero Sainz é hijos el cual lo envió a la zona francesa inva-

VAPOR TORPEDEADO

Dicen de Cádiz que ha sido tor pedeado por un submarino alemán el vapor "Ason".

Este buque fue construïdo en Cádiz en el año 1901 y entonces se le puso el nombre de "Udaba" Desplazaba 2.081 toneladas.

Se ha salvado toda la tripula-

EL SANTO DE LA REINA El Santo de la reina no se ha celebrado hoy en Palacio con ninguna de las solemnidades

acostumbradas. No ha habido mi recepción ni banquete.

La causa ha sido por las circunstancias que la guerra crea en la celebración de muchos actos de la corte, à los cuales concurren representantes extranjeros.

A INGLATERRA

Por haber amainado el tempo ral, han salido de Cádiz los buques que estaban detenidos, incluso el noruego "Costand",que lleva á Inglaterra millares de arroba de vino.

BUQUE DE GUERRA

El crucero "Cataluña" marchó de Cádiz a Canarias, para relevar al "Principe de Asturias" que vendrá á la Carraca.

SUCESO ORIGINAL En Valladolid ha ocurrido un

suceso que por su originalidad está siendo muy comentado. El joven Agapito Ferrera, de 26 años de edad necesitaba, antes de finalizar el mes de Diciambre, el título de abogado para po-

una equivocación la nota de Wil i pachadas por don Alfonso figu- | pesetas, porque así lo exigia el testador.

Ferrera obtuvo la autorización correspondiente para sufrir exámenes extraordinario, a cuyo fin abono oportunamente 700 pesetas en concepto de derecho de exámenes.

Acumuló buen número de influencias cerca de los jueces que constituían el tribunal para conseguir su indulgencia.

Hoy compareció el examinado ante el tribunal constituido y resultó que no era Agapito Ferrera sino un amigo suyo Ilamado Moisés Velasco Villajos, vecino de Madrid, el cual se había comprometido á sacar de apuros á su compañero mediante la cantidad de mil pesetas.

El Agapito y Moisés han in-gresado en la cárcel á disposición de la autoridad judicial.

Del extranjero **DESCONTENTO ALEMAN**

De Washington felegrafian que la negativa de Wilson a dar su apoyo oficial á las proposiciones alemanas sobre la paz ha pro ducido descontento en los Centros alemanes.

ATENTADO VILLISTA. Telegramas de El Paso (Méljico) dan cuenta de un atentado levado a cabo por los partidarios.

En el desfiladero de Bacimba de la linea férrea fué colocada una mina que hizo descarrilar el tren expreso, ocasionando multitud de desgracias, entre ellas más de 200 víctimas.

INUNDACIONES.

A consecuencia del desbordamiento del Tiber, se han producido grandes inundaciones en los campos de Roma.

Los daños son muy grandes. LA VENTA DE LAS INDIAS.

El Paralmento de Copenhague ha aprobado la venta de las indias occidentales a los Estados EL CARDENAL MERCIER

"L' Observatore Romano" de-calra hoy que está plenamente autorizado par decir qeu carece de fundamento la notica atribuvendo al cardenal Mercier el pro pósito de trasladarse á Roma para tomar parte en el próximo con

Agrega que monseñor Mercier no ha uensado en saiir de Bélgica en las actuales circunstancias

SANCHEZ ORTIZ

Se 1735 383 panade la acreditada con motor, bestia para ra repartir, buen sitio y bastante prodScción, en yentajosas conficiones, per ausentarse su dueño. Ra-zón, Canada 70.

Se venden 2.000 inniprine jertos encabezados parras del pais, bien desarrollados de las variedades siguien-

s: Rupestri Lot. tenómeno.-A Raón Rupestri num. 1 y Gloria Men-Her —Para detalles y precios: Joé García Casas, Illar y Ernesto Almería.

El Pasaje Juan Barranco

Esta casa ofrece lo más selecto en especias molidas para matanzas. Pimiento molido superior.-Plaza del Mercado, número 8.

---Harina gran fuerza, para pan de aceite à 6'50 pesetas @.

nervecería El Mediterráneo Paseo del Principe 36. erveza Waier

🖚 a Mercantil.--Ricardos: 3. -Embutidos especiales de esta casa, Blanquillos, Butifarra, Longaniza, Chorizos, dulces y picantes, Salchichon Abel, el mejor Queso de bola, Crema de la Crema.—Antonio Navarro Fornieles.

Depósito de vides amede vides amepleto surtido de clases Rupestris del Lat Aramones, Borriscon, Morviedros Riparias de superior calidad y econonia.—Razón: don José Galetti Tebar, Bermúdez 6.

Modelo Sastreria F. Martinez Calle de Ricardos número 2

Hechuras trajes confeccionados á la medida 20 pesetas.—Hechuras trajes Sport á la medida 20 pesetas. —Hechuras gabanes elegantísimos 22'50 pesetas.—Todo confeccionado sesionarse de un legado que a - l cendia à la cantidad de 75.00 0 por las últimas novedades.

Doctor Noguera

Especialista en partos, Matriz,

Cirugia general.

Consulta: de 4 á 4, a de Boulevard, 56,—Almería.

> Pábrica de tejidos mecánicas de 40se Suero Murioz, Murcia, 24.

INGLIS Mendado por su trato esmerado, con todas las comodidades para el viajero. Economía en precio del hospedage.—Precios especiales para estables. ಕ್ಷಾಣ್ಣ ಪಟ್ಟಿಕೊಡ್ಡ

elojes pulsera. -- Grandioso surtido.--Visiten la exposición de la casa Pérez y posición de la casa Pérez y Santos. Príncipe, 19 y, 22.

CARBONES

Fragua -- Cardiff -- Antracita

Almacenes Pescadores 3 y 5

Romero Hermanos Boulevard 48.

Droquería y Perfumería

Plaza de Nicolás Salmerón número 3, (Puerta de Purchena) Drogas y productos químicos para la Farmacia, las Artes-y la Industria. Específicos nacionales y extranjeros.—Aguas minerales.—Pinturas de odos colores.—Barnices, Aceites, Brochas y Pinceles.—Tintes de todos colores.—Aparatos ortopédicos y artículos de goma.—Aparatos y productos para la fotogafía.—Sulfato de cobre.—Sulfato de hierro, Azufres y Carburo de Calcio.—Ferfumería Española y Extranjera.

Se venden 3.000 injertos encabezados, cuñas de parras del país de Benaha lúx y Pechina de las variedades si-guientes: Rupestris del Lal Fenomeno; Aramau Rupestri num. 1.—Para precios y detalles, José Gzecia García, Benahadúx (Chuche).

Droguería del Santo Cristo

Aguas minerales.—Productos químicos para farmacias y artes.—Fotografía en general.—Aceites y grasas para maquinarias.—Pinturas de todas clases.—Tinturas para el cabello y barba.—Cremas y colores especiales para la cara.

Contra el 606, gomas higiénicas.—Depositario de las Aguas Atidiabé ticas Asdrúbal.—Carburo de calcio.

Consultad 105E CORO GARCIA: Almara

Fábrica de aguardientes Santa Engracia, Destilación a vapor MÁNUEL SORIANO. Benahadúx (Chuche).

Gran Fábrica de Pavimentos Hidráulicos Grandes existencias

Se hacen toda clase le trabajos especiales Azulejos, cementos y cementos porland de todas clases Esta casa es la que en Almería quenta con mayores novedades, emplea los mejores cementos en la fabricación y vende más barato. JOSE VICENTE CAST LLO.-Granada 95.—Almería.

Banco Español de Crédito

Capital 20 millones de pesetas AGENCIA EN ALMERIA -- Caia de ahorro --

Las imposiciones en la Caja de Ahorros producen un interés de 3 por 100 acumulable en 30 de Junio y 31 de Diciembre. Pueden hacerse ingresos y retirar fondos en cualquier momento sin previo aviso.

Horas de Caja para las cuentas de ahorro: de 10 á 2 y media y de 4 à 6 todos los días laborables.

de Saiz de Carlos (STOMALIX)

Es recetado por los médicos de las cinco partes del mundo porque tonifica, ayuda a las digestiones y abre el apetito, curando las molestias del

ESTÓMAGO E el dolor de estómago, la dispepsia, las acedias, vómitos, inapetencia.

diarreas en niños y adultos que, á veces, alternan con estrefilmiento, dilateción y úlcera del estómago, etc. Es antiséptico. De venta en las principales farmacias del mundo y en Serrano, 30, MADRID. desde donde se remiten folletos á quien los pida.

Cerveza Pilsen, marca E. Petry

Es la preferida por los inteligentes

Premiada con Medalla de Oro y Plata en París y Barcelona.—Venta exclusiva.

José Toro García, Santo Cristo

za de la Iglesia, con huerto,

BALCHICHERIAS

La Extremeña. Salchicheria lao fresco. y carneceria modelo. Pedro

PERFUMERIAS

juguetes, nastones, encajes ARGO IRIS. y bordados, articules de viaje. Tiendas, 22.

CRISTALERIAS

nemia. Tiendas 18.

CONSULTAS

cienda en Almeria, bajo la pesetas en adelante. dirección de don Jesé Sabio lle Real número 23.

CONFITERIAS

El-11 de Septiembre. La ca-4. Sugursal, Castelar, 5.

FOTOGRAFIAS

rieta San Pedro 1.

Escoz. Fotógrafo. Prontinalejas 1.

RELOJERIAS José Galera de la Rosa. Ta-

PLATERIAS

Basilo Mezcua todas clases en plata y ero. Tiendas, núm. 6. Francisco de P. Gimenez Real 2. Joyeria y plateria.

PRACTICANTES Antonio Herrera Garcia.—

Rita número 8.

Miguel Marin. Practicante. Plaza de Pavia.

Academia para Correos

convocatoria por el siguiente pro

feorado: Don Emilie Lacoste.

Profesor de Idiomes Don Juan

Collado Ledesma, Profesor de

Instrucción pública (Maestro Su

perior); don Eusebio y don Teo-

dove Moreno Arrieta, Oficiales

para la próxima oposición preci-

sa la preparación urgente, para

presentarse á los exámenes con

nna sólida preparación. Para te-

da clase de informes, señores

sulta: de 11 á 3.—Calle de Flora, 5.

Notas: Mediando poco tiempo

del Cuerpo de Correos.

Arrieta, Correos.

Preparación para la próxime

DROGUERIAS

Bragueria y Perfumeria.— La Unión. Gran almacen de calle Granada. 63. Esderico Laries Cardenas, ultramarinos finos. Paseo Paseo del Principe 27. Acet del Principe núm. 25. Telé- Aguas de Morataliz. Las teria, bisuteria, merceria y 252; Corresponsales en Bar cialidad en el de aceite. sa de tres naves en la pla- la Alcazaba).

Practicante

Diputación de Almería — Biblioteca. Diario de Almería (Almería). 24/12/1916, p. 4

Bonilla Horas de con-

ie puro de higado de baca-

Muñoz. Paseo del Principe Aceite de higado de bacalao puro de Terraneva. Se acabotellas de un kilo en la tinez, Almería. Wifa-de Madrid, Perfumeria acreditada dregueria del

HOTELES Y FONDAS H. de los Alamos. José Ca-

parros. Plaza de San Sebas- Gabriel Carvajal Instalaciones de cristales tian 3. Espaciosas habita- Rambla de Alfareres 6. Azú- ta en partos. Conde Ofalia CAFES Y CERVECERIAS Vicente Iborra. Extenso sur á de migilio. Prontitud y eco ciones, tuz eléctrica. Pupi- cúres, arroces, cafés, cho- 26. los económicos.

Centro consultivo de Ha- Real 21. Pupilos desde 3 más económicos.

Martinez, procedente del H. la Perla. P. del Carmen 46. Cafés tostados al día. Ministerio de Hacienda. Ca- 7. El más antiguo y reco- Embutidos manchegos, loncuartos de baños.

sa más acreditada de Al- H. del Sur. Obispo Orberá, Esteban Esteban Sánchez, arreglo de borbas y peina- las mejores marcas. meria. Rambia de Alfareros 37. Almería. Hospedajes Reina 5. Coloniales. desde 3 pesetas en adelan-A Mateos. Fotografo. Gle-tricos en tedas las habita- azúcares.

ZAPATERIAS

ciones.

cialidad en el de lujo. Prín- cafés tostados al día. cipe, 19. Almeria.

ller de reparaciones de te- Pedro Plaza Granados. Pa- cipe 47. Comestibles finos. el cliente, por su esmoro éscade núm. 10. da clase de relojes con ga- seo del Principe 13. Calza- Esta casa es la que mejeres higiene. ranjia. Granada 4. Almeria. do de lujo. El mejor y más géneros efrece al público.

Rescalvo, existencias realiza algunas bre, 4. Almería. Tiendas 18. Confección de clases a mitad de precio de plateria. Composturas de su cesto verdad. Calle de las

miento de calzado de tedas zos. ciases. Elegancia y econo-Practicante. Calle de Santa mía. Venta a plazos y al Juan Gimenez Moreno. Real

COMESTIBLES

El mejor café Puerto rico, caracolillo y moka, tostad**e**s! Callista. José Gil Segura, al dín, se vende en el esta- Aguas de Lanjarón. De re- nos, bordados y encajes. chase de durezas. Economia lar 5 (esquina a la Glerieta e intestinos. Salud. Reina sares de Geronimo Ramirez de San Pedro). .

ciedad Anónima. - Capital

6.000.000 de pesetas.—Bil-

bao-Haro.-Propietarios de la mar-

ca «Faro».-Depositario en Almería

y su provincia, **Biego** Luan Alar-cón, Pasco del Principe

En esta antigua é importante fábrica de pan de D. Juan Amate, se

elabora toda clase de pan y se sirve

a domicilio, especialidad en pan de

accite, pan pinchado para cacerías,

barcos y conventos; el inimitable

pan de Madrid para hoteles, todo fa-

bricado con las riquisimas harinas

del reino de Aragón.—Calle de la

Almedina 29. — Teléfono 150. — No

equivocar las señas: antigua pana-

deria de don Gaspar Vives.

ran fábrica de pan

Guía comercial e industrial de Almería

bi. Real 11. Comestibles il- Principe 11. nos de todas clases.

codates v todo lo concerniente al ramo. Marcas las

Andrés Gutierrez. Cruces, permanente.

mendable de Almería por su ganiza de la sierra. Quesos Peluqueria. Viedma. Placa ca todo el día.

Servicio esmerado y Joaquin Diaz Zea. Granada

tud y econemia. Plaza Ca-Juan Moreno Gallego. Gal- nes. Censervas de las mejo- Príncipe. zado de todas clases. Espe- res marcas. Especialidad en

Exactitud en el peso.

Manuel Navanro. Tiendas El establecimiente de calza- El Nuevo Mundo. Comesti- modelo en toda clase de pei- ficitro. Plaza de Canalejas San Isidro Regocijos 26. El gante: Prontitudo y econo- a atender a caballero y dos 34. Se hacen toda clase de do de Eduardo Verdejo Ra- bles finos . José Puerta nados. Arreglo de barbas a Ventas al detall. composturas, por difíciles mirez se ha trasladado a la Puerta, Manteco, queses con prontitud y esmero. La que sean, en alhajas de oro misma calle de las Tiendas, salchichón, censervas de casa más recomendada en (fronte à la Iglesia de San-todas clases. Especialidad su clase. tiago) y teniendo grandes en cafés tostados. Lacham-

BEBIDAS

Las Saleares. Paseo del Flamenca". Vines y licores armado. Filtros. Principe núm. 3. Estableci- finos. Chocolates y almuer-

> 36. Licores . de las mejores marcas. El mejor vino de Almeria.

.AGUAS MINERALES

de las aguas de mesa. Ser- de Sepúlveda. Tiendas, 4. vicio a domicilio. Depósito,

ba de recibir y se vende en feno 281. Luis Pérez Mar- más radiactivas de España, novedades, perfumeria y celona, Valencia y Alicante Unicas en su clase. Depósi- articulos de viaje, géneros, te central: Barquillo 4, Ma- de punto, especialidad en Francisco Rodriguez Ru-drid. En Almería, Paseo del puntillas, tires bordadas y Juan Criado González. Pla- Moya. Paseo del Príncipe:

ESPECIALISTAS

Lopez. Boctor Balboa. Especialis-

FUNERARIAS H. de la Virgen del Mar, más selectas. Precios los La Soledad, Antonio Marin Durán. Granada, 28. Telé-

PELUQUERIAS:

dos de todas clases y esme : ----

Francisco Garcia Lopez ria establecida en la casa igen de Costa, 4. Tiendas 32. Comestibles fi- número 35 del Paseo del !

ro en el trabajo.

Peluqueria Céspedes. Pa-Nosé Piaza Milán. Tiendas see del Principe, 24 Ultimo 8. Fabrica de sombreros de

PAVIMENTOS.

Fábrica de Pavimentos. Josefa Zea, Granada 53. Mo-La Bombilla. Real 43. Cenas saicos de todas clases y económicas. Manaanilla "La precios. Pilas de cemento

> Mosaicos Ropero. Fábrica de pavimentos hidráulicos Granada número 62.

CUINCALLA

'El Fénix", quincalla, paqueteria, perfumeria, ador-

Pedro Llorca. Establecimiento de quincalla, paque na a la calle de Arapiles. Teléfono bal de todas clases. Espe- En Viator se alquila una a nandez núm. 5, (Pecho de

Oculista del Hospital Pre-

vincial.--Especialista en en-

fermedades de los ojos, de las Facultades de Medicinas de Pa-

ris y Madrid. Miembro de las Socie-

dades de Oftalmología de París é Hispano-Americana.—Consulta de S 4 12 y de 3 á 5.—Puerta de Pur-

octor Eduardo Pérez Cano

-Consulta especial de enfermeda-

des venéreas y similiticas.—Trata-

miento antirrábico completo. - Con-

sulta de 2 á 4. Calle del Cid, 4.

DIARIO DE ALMERIA SO VOI

de en Granada, en el kiosco-

"Lo Prenea" Apera del Chamo."

del Hospital Provincial.-Aná-

lisis de sangre, asputos, orines

y demás productos patológicos.

chena 4.

MAQUINARIAS

CARRUAJES

ALIMENTOS.

PANADERIAS:

artículos para labores. Tien za de Nicolás Salmerón núm 14. Libreriz, papeleria, imdas, 8 y sucursal, Principe, 4. Prontitud y economía. número 16. LOZA Y CRISTAL

Carveceria España. Pasco tido en calzado, loza y cris-

del Principe 16. La mejor tal. Borra y miraguano. Cua Camilo Caberas. P. Purcheperveza que se vende en Al- dros y espejos. Tiendas 36. na 9. meria. Servicio esmerado. fono 103 y 144. Servicio Café Imperial. Paseo del Aznar Tonda y C. Maqui- Juan Suez Castilla, gestio- "Erard" en buen uso. Razón

. itoma en Almería.

trato y buen servicio. Posee de todas clases. Carne fres- del Carmen 3. Servicio es- ideal Room. Paseo del Prin tálico, etc. etc. Paseo del merado último modelo en cipe 20. Exquisita cerveza Príncipe 27. corte de pelo a la parisién, Vermut Torino. Licores de

Cerveza Athambra. Estila todo el día en la calle del Ge núm. 2, Almería. Pilsen y Munich. Barriles neral Segura. Carruajes paeconómico. Timbres eléc-23. Comestibles fines, cafés, El mejor corte de pelo, más de 30 y 50 litros. Cajas de ra los trenes correos y de la 1006 Comiz Alcaniara. Pla- como niñera: Razón, cafe moderno y con mayor pron- 60 botellas. Representan- madrugada. Cochera, Reyes za del Carmen. 3. Confec-, de Ballesteros núm. 3. titud se hace en la peluque- tes: Bernabeu y Socias, An. Católicos 12.

> El Figaro. Pases del Princi-fria los consume el público axúcares, bacalaos, cafés. pe 13. El mejor servicio y sen el café económico de don La virgen del Garmen. Prin- donde más satisfecho queda Juan Montiel. P. del Mer-

SOMBRERERIAS

mejor pan de Almeria....

FERRETERIAS

rreteria. Herrajes para edifi Kilo cabal a 48 centimos, presores. Castelar 2, Alme-, Granada 69: oios. Herramientas diver lo mismo el blanco que el ría. Impresos de todas oladustrias. Metales. Articu- número 6! los de saneamiento. Fumistería: Batería de cooina. La Nueva Tahona. Fábrica Cementos. Real 9.

de Eduardo López. Calle de bateria de cocina con surti- diente y el inimitable bollo do de otros artículos. Galle de Amsterdam, Plaza de Car SE ALQUILAN de Granada número 17:

TRANSPORTES

Julio Sou Carpio. Embartos, comisiones, y seguros, mantenados y tortas de chi- Informarán, despacho del domicilio à domicilio

Calle de Aguila Martell, esqui- La Marina Real 75 Pan ca-

n'ermedades de los ojos. DR. BLANES

Oculista de la Sociedad Hispano-Americana. - Ex Ayudante del Doctor Albitos.—Consulta de 8 á 12 y de 3 á 5.—Antonio Vico, 1. (Esquina del H. «La Perla».

Oriente (Antes Roma) Situado en el centro de la población.—El más recomendado por su esmerado anti. Sas magnificas y espaciosas hal itacioues están dotadas de luz y tres eléctricos. Gran confort é higane. Servicios de carruajes á la il guia de trenes y vapores. Cocina á la francesa y española.—Precios, des le 4 posetas en adelante. Precios

especiales para estables.

PARERIAS La Isla de Cube: Real 4, Aca Informara Eduardo Verde-

ba de recibir les articulos jo Ramirez. Establechnien. para la temporada. La casa to de calzado. Almeria. que más barato vende en Al

Librerias y Papelerias

pronta objetos de escrito- llaves, peluqueria de los bajos. rio. Especialidad en impresos comerciales.

HABILITADOS

El de clases pasivas don co piano de Cola marca Príncipe 15. Servicio esme naria, material eléctrico, na todos los asuntos de es- calle Orbaneja número 1. rado. El mejor café que se motores, bombas, gasóge- te ramo con economía. Gra nos, instalaciones de riego, nada número 75. lamparas de filamanto me-

SASTRERIAS

La Elegancia. Sastreria. de También se vende una gran Cristobal Pad'lla. Especia-cescopeta de dos cañones, lidad y elegancia en el cor- fuego central, calibre 16.-Cookes del Castno. Servicio te. Giorieta de San Pedro Razón: Mariana 13.

> ción de trajes parajcaballeros y niños.

REPRÉSENTANTES Les Ponches más exquisi- Francisco Bracho Carbene- Eduardo Torres. Ricardos 2 de la tarde. Calle de Grana. tos que se girven en Alme- ro, Granada 48. Harinas, Sastroria. Elegancia en el da 139. corte. Economía:

> José Valenzuela é hijo. Sas- chos conocimientos en la Chocclate Lonit, de la co tres. La casa más acredi- plaza desea colocación. Pla sa Lenit hermanos y C. tada de Almería. Real 8.

> Burdeos. ABELSES JOSES Francisco Henrada Sastro. Piaza Canalejas. Coté ele- 3e Desea mujer de edad pa

mía.

Miguel Zapata. Sirve a do-**IMPRENTAS** El Candado. Almacén de fe- micilio pan de todas clases. Luis López y Compañía. Im ce à quince años. Razón, sas. Maquinarias para in bonbon, que el baze. Cruces ses, relieves, encuadernacio se necesita sirvienta menor

al ramo de imprenta. de pan de todas clases. Es-PAJA Y CEBADA pecialidad en pan dormido, Ramón Yébenes, vende pa-Andrés Sarabia. Grandes de azuear: de aceite, man- ja y cebada en la calle de So vende una tercelora realmacenes de ferreteria y terados, resces de aguar-Rueda López, número 4.

sin, Angreal un hotel llama- mero 1. malejas, (antes Flores). do "Bella Vista" inmediato Juan Salvador Zea. Real 37 al ferrocarril y a las carrete Muestra para establecimien y Conde Ofalia 14. Pan de to ras de Pechina y general y to se vende: Tiene 8 meques y reexpedición de mer das clases. Especialidad en una casa en Almería, junto tros y medio de larga. Dacompleta de callos y toda de José Abad Nevis, Caste- ciones del estómago, hígado Bescamez y Morillas. Suce- mendra y de agnardiente "Malinator" na. Consignaciones, transi- mendra y de aguardiente, "Molineta".

Transportes combinados de charrones. abogado don Sixto Espino Se ofrece mujer para aseat sa, Emir 10.

de José

Pplateria francesa Serrano Le En los primeros días de Octubre abrirá sus puertas al pe bilco-un nuevo establecimiento que cuenta con un extenso surtido en ramo de plateria, relojeria y opticl'asco del Principe 14.

On on the standard Perez y Sar Paseo del Princ

yran fábrica de muebles Herederos y Hermanos de José Martinez Herrera, Almería:—Grandes existencias de muebles de todas clases de estilo - Exportación.

PARA CURAR

REUMA, INFLUENZA, son eficacisimos los

Tubo de 20 comprimidos Piss: 1.59 DE VENTA EN FARMACIAS Y DROQUERIAS

Las oficinas y talleres de DIA-RIO DE ALMERIA están establecidos en la plaza de la Administración núm. 1.

Gran pañería y sastrería.=Caile Real, número 2.

Recibidas todas las novedades para la presente temporada Inmenso surtido en géneros de gran calidad, colores sólidos y de última moda para trajes de caballeros y niños á precios baratos

Gran surtido en géneros para gabanes, cortes de pantalón medio ancho. Trajes hechos, para niños. infinidad de formas y colores donde elegir de áltima moda. Gabanes para niños en paten, cheviol, pluma y meltons á precios económicos. Mantas para viaje, impermeables, camisas, corbatas, cuellos, puños y géneros de punto. En trajes confeccionados, gabanes y pellizas hay un gran surtido y de formas elegantísimas.

Sección de contecciones

Trajes confeccionados para caballero, ciase cheviol ó paten tipo reclamo á 18 pe setas. Trajes clase Meitons, chev ot, vicuña negro, azules y colores de moda á 20, 22, 25 y 30 pesetas. Traje de americana redonda ó ceuzada, corte elegante en lana pura colores de nevedad y en vicuna, gerga acutes y negros cólidos à 32, 35, 40 y 45 pesetas. Gabanes para cabillero de paten o cheviot à 13, 15 y 18 pesetas. Gabanes para caballero clase pluma à cheviot novedad, forrados à 14 lingles à 20, 25, 30 y 35 p selas. Gabanes de novedad, forma recta ó cruzados, tegidos ima acabado gamuza á 40, 45, 50 y hasia 70 pesetas, abanes de Melfons cheviol y pluma con ciniucón desde 40 pesetas nasta 65 pesetes. Para la sección de sastrería á la medida tenemos personal apto y competente para la confección de toda clase de prendes de vester.

No comprad nada sin visitar antes la pañeria LA ISLA DE CUBA que es la que más barato vende

co Rodriguez López, Barrio Afto. Piso alto con seis habitaciones. Almedina 58 (esquina à la calle de San Juan.) Precio 30 pesetas. Las

Casa espaciosa de planta baja, Cruces 33. Razon, don Francis.

ERSENANZA

El mejor Colegio para la educación de niños y jóvenes, es «San Indalecio».-Algibes, Almeria.

Ofertas y demandas Piano. Se vende un magnifi.

Se venden tres magnificos pajaros de perdiz, dos, de cuatro celos y uno de seis.

Joven de 14 años, so ofrece

Mecanógrafo para despacho, se ofrece de una á seis

Cobrador, antiguo y de mu za de la Higuera, informa-

niños. Jaile de Granada 145

nes y todo lo concerniente de quince años para que preste servicio hacta las do ce del día. Calle de Amalia núm. 8:

migtou para guarda jurado, completamente nueva. Razon, calle de Orbaneia, nú-

chos. Razón, calle de Her-

Toda clase de DOLORES.

NEURALGIAS,GRIPPE,

Dendsito General Limousin Finos-Tolosa